



Assistez à des émissions TV à Paris

L'année 2016 sera à coup sûr synonyme de renouveau et d'aventure pour Clara Coppola. Depuis ce lundi, cette Liégeoise de 36 ans est à la tête de son entreprise. Avec « Be PROD Voyages », elle emmène les Wallons passer une journée de rêve à Paris pour assister à leurs émissions de télé et de radio préférés...

L'aventure commence il y a un an et demi, alors que Clara Coppola, en tant que grande fan, décide de participer à l'émission « Touche pas à mon poste ». « Je ne savais pas comment faire. Je n'avais pas de voiture et je ne voulais pas payer la nuit d'hôtel – les horaires de train ne correspondaient pas à ceux de l'émission. Cédric, un ami à moi, était aussi partant alors je me suis dit que si on était deux, il y avait bien d'autres personnes qui voudraient nous suivre. »

Grâce au bouche-à-oreille, et un peu de publicité, elle organise le tout premier voyage en bus vers la capitale française en mai 2014. Les Belges mettent une ambiance du tonnerre durant l'émission de Cyril Hanouna, ce qui, évidemment, n'échappe pas à la production... « On était 48, majoritairement des Liégeois. Je n'ai eu que des retours positifs. Et comme il y avait eu une super ambiance sur le plateau, la production nous a demandé de revenir. J'ai réfléchi, car cela demande beaucoup de travail, mais je me suis mis dans le jeu de l'organisation, avec des contacts de plus en

plus réguliers avec les productions parisiennes. » Depuis, le succès est tel qu'une dizaine de voyages ont été organisés. « Et comme j'étais à la recherche d'un emploi, je me suis dit: pourquoi ne pas me le créer? » Après plusieurs mois de travail, c'est donc professionnellement que Clara organise dorénavant



« Tout le monde a des étoiles plein les yeux »

Clara Coppola

ces voyages d'une journée à Paris, avec son entreprise. « Il s'agit de la première agence belge du genre. Je gère le voyage et réserve les émissions. Avec moi, les gens ont la certitude d'assister aux émissions car c'est parfois plus difficile en solo. » « Be PROD Voyages » assure aussi aux voyageurs de passer une jour-

née de rêve à Paris. « Tout le monde a des étoiles plein les yeux. Passer à travers l'écran devient possible et on découvre les coulisses des émissions. »

UNE QUARANTAINE DE VOYAGES... Si tout se passe bien – en fonction du programme des plateaux –, Clara espère organiser une quarantaine de virées vers Paris cette année. « Je vais lancer un site internet pour simplifier les réservations qui se font, pour le moment, via la page Facebook. J'espère faire des journées à thème avec, par exemple, une visite des studios de Luc Besson. »

Mais le moment phare restera toujours la participation à l'émission. « On essaye toujours de se faire remarquer sur les plateaux. Par exemple, lors d'une émission de « Touche pas à mon poste », on avait tous mis des colliers à fleurs aux couleurs belges. C'était dix jours après les attentats, on voulait montrer qu'il fallait continuer à faire la fête. Cyril Hanouna est venu me voir à la fin et m'a dit « Merci ma chérie, je sais que c'est toi qui gères le groupe belge. » Car après les enregistrements, le groupe reste toujours quelques minutes devant la sortie pour accoster ses chroniqueurs préférés et obtenir des photos avec eux avant de reprendre la route... »

AURÉLIE FLÉGO

à noter Retrouvez Clara via sa page Facebook « Be Prod Voyages »

Une Liégeoise lance son entreprise spécialisée



Au fil des émissions, Cyril Hanouna reconnaît ses supporters belges ! © DR

Les émissions...

Le prochain voyage est prévu mardi pour TPMP

« Touche pas à mon poste » (TPMP) est une des émissions préférées de Clara Coppola. « Je suis fan de l'émission, que je trouve délirante. Elle met du peps, on ne se prend pas la tête, on déconne, c'est un super délassément après une journée de travail. » C'est donc régulièrement que le groupe belge se rend vers les plateaux de la chaîne D8, mais pas seulement... Dernièrement, un car complet a été réquisitionné pour participer à l'émission de Patrick Sébastien « Ze Fiesta ».

> **Les possibilités** sont nombreuses : Vivement dimanche prochain ; L'œuf ou la poule ? ; On n'est pas couché ; Vendredi tout est permis ; Les 12 coups de Midi ; toute une histoire ; Les enfants de la télé ; Taratata ; Les années bonheur ; Tout le monde veut prendre sa place ; les grosses têtes... « Durant le mois de janvier, il n'y aura qu'un voyage car je dois travailler sur tout le côté administratif de l'entreprise... Mais par la suite on pourra faire jusqu'à six voyages sur le mois, poursuit Clara. C'est très variable en fonction des émissions, qui ne sont pas récurrentes. Des émissions comme celle d'Arthur, on ne sait le programme que six semaines à l'avance. » Et si certaines personnes ont des envies particulières, Clara peut aussi essayer de réaliser ces rêves et d'en organiser le voyage. Concernant la liste des invités sur les émissions, celle-ci n'est souvent dévoilée que le jour même. Cela fait partie du jeu. »

En pratique

60 € la journée

Ce « City Trip » d'une journée coûte 60 € et comprend le voyage et la réservation pour l'émission. Il faut rajouter les tickets pour le repas et les éventuelles sorties dans la capitale. « Il n'y a aucune obligation sur place. » Par exemple, pour assister à l'émission TPMP, le départ se fait à 6h à Liège. Il y a ensuite un arrêt à Valenciennes pour récupérer ceux qui viennent de Mons et Namur, par exemple. Le groupe arrive ensuite à midi sur Paris et a quelques heures de libre avant l'émission. Ceux qui veulent peuvent aller se balader seul, Clara organise des activités pour les autres. Le rendez-vous est fixé à 16h15 devant les studios. L'émission se prolonge jusque 21h15 et le retour se fait 30 minutes plus tard, le temps de parler aux chroniqueurs si possible, pour une arrivée vers 3h à Liège. Une journée bien remplie donc ! »

A.F.



Les Belges ont notamment assistés à Paris à l'émission « Ze Fiesta » de Patrick Sébastien.



Fan de « Touche pas à mon poste », c'est avec cette émission que l'aventure a débuté...



Envie d'aller voir l'enregistrement des « Enfants de la télé » ? C'est possible maintenant !